

# 韓國の密航者、ふえる一方

今年は千人超すか  
すぐに戦ける魅力

十一月十二日の朝日新聞朝刊は大阪市内版のトップにこの見出しを並べていた。

去年、密航者として大阪でつかまつたのは六百人だつたが、今年は六月末までの半年の間に去年一年分以上がつかまつたそうだ。

また記事のなかには次のように書いてあるところもあつた。

—不況ヒはいえ、韓国ナリヒ條件ですぐにでも働くのが、密航者にヒつて大きな魅力ヒなつているヒリ。—かる程度、金がたまるヒ強制送還してほしヒ自首して未るケースもまゝある。半面、最近では日本の不況も深刻で密航して未たものの仕事がなく、

密航・ヒリ。つまり機密・航海か。それは一体、何に対する秘密なのか。機密にしなければならぬのか。

韓国から日本へ密航ヒリの場合、セラしてやつてくる看たちが、かくれてこつそりヒになるのは、出てくる韓国の法・政府ヒ国ヒリうものに対してかくれてこつそりヒに入ろうヒする日本の法・政府ヒ国ヒかくれてこつそりヒしなければ、つかまえられてしまふからだ。

オニゴッコでつかまるのは、いくらつかまつても首びで面白ヒが（それでも自分ばかり

てしまえば、田も畠も荒れて作物の作り手がなく、だから年貢ヒ税金が取りたくても取れず、働かないで支配てる大名ヒその家系のサムライたちが困つてしまふからだ。つまり悪事ヒリラのは、支配者にヒつて都合が悪いから

なれた故郷を棄てたくはないが、棄てるよりほかない生きる道がないから棄てるわけで、少しでもマシな暮らしを求めるための、自分を守るために、秘密にということはない。人間だけが密航なんてことをする。法・政府・国といふやつは、この場合、人間に對してまつたくジヤマなものだ。

昔、日本がたくさんの大名の領地に分れて

いたところへ封建時代、年貢の取り立てがきつたり、不作がつづいたりすると、百姓は

ほかの大名の領地へ逃げた。それは逃散ヒリ。さて、この密航と同じように、見つかればつかまる厄事なのだつた。どうして厄事かヒラビ、かりに百姓がすっかりよそへ逃げ

新聞記事をせつくり信じてしまうのは危険だが、

「祖国の方がましだ」ヒ  
自首して未た話もあるヒ  
ヒう……